

**KINDER  
NOT  
HILFE**



*Foto aus der Serie "Die Köhler von Pier 18"  
Philippinen: Die sechsjährige Jovelyn  
Malachico kennt Ihren Geburtstag nicht. Sie  
ist auf dem Smokey Moutain geboren. Sucht  
jeden Tag nach Metallresten der  
Reifenbrenner und verkauft das Metall für 6  
Pesos pro Kilo, ca. 10 Cent. Sie möchte  
gerne Ärztin werden, weil ihre Mutter so oft  
krank ist.*

*Foto: Hartmut Schwarzbach*



### **Jahresthema 2008: Kinderrechte sind Menschenrechte**

„Kinderrechte sind Menschenrechte“ - unter diesem Titel rückt die Kindernothilfe im Jahr 2008 das Thema Menschen- und Kinderrechte in den Blickpunkt. „In den Projekten im Ausland und in unserer Lobbyarbeit in Deutschland kämpfen wir dafür, das Kindern kein Unrecht geschieht. Noch immer werden weltweit Kinder missbraucht, ausgebeutet und leben unter unwürdigen Bedingungen“, so Kinderrechts-Expertin Barbara Dünneweller. Durch Projekte und Programme schützt die Kindernothilfe Jungen und Mädchen vor Missbrauch, Gewalt und Ausbeutung und befähigt sie, ihre Rechte wahrzunehmen und ihre Zukunft mit zu gestalten. Anlass für das aktuelle Jahresthema der Kindernothilfe ist unter anderem der 60. Geburtstag der Erklärung der Menschenrechte am 10. Dezember.

### **Verein und Stiftung für Kinder weltweit**

Die Kindernothilfe wurde 1959 von Christinnen und Christen in Duisburg mit dem Ziel gegründet, Not leidenden indischen Kindern zu helfen. Im Laufe der Jahre ist sie zu einem der größten christlichen Kinderhilfswerke in Europa gewachsen. Heute fördert und erreicht die Kindernothilfe über 300.000 Mädchen und Jungen in 1095 Projekten in 27 Ländern in Afrika, Asien, Lateinamerika und Osteuropa

<http://www.kindernothilfe.de/index.html>

**Die erste Adresse,  
wenn es um Bildung geht.**